



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2017

Interpellation Nr. 98 Thomas Grossenbacher betreffend Förderung von direkten Veloverbindungen und Umsetzung der Argumente des Komitees gegen den Veloring im Masterplan Velo; schriftliche Beantwortung

P175293

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt die Förderung von direkten Veloverbindungen und eine effiziente Umsetzung von Velomassnahmen. Er sieht sich in Bezug auf die Argumente der Veloring-Gegner in seiner Strategie bestärkt, Lücken im Velonetz zu schliessen und Infrastrukturen sicher und nutzergerecht auszugestalten. Damit können direkte und schnelle Verbindungen geschaffen und auch gefährliche Kreuzungen umfahren werden. Dank der Umsetzung im Rahmen der Erhaltung der Infrastruktur werden die Massnahmen so kosteneffizient wie möglich realisiert.

